

PERS

Kegiatan Jumat Bersih Dan Karya Bakti TNI, Kodim 1006/Banjar Serentak Menggelar Pembersih Tempat Ibadah

Maskuri - PERS.CO.ID

Sep 16, 2022 - 20:10



Kodim 1006/Banjar Serentak Menggelar Pembersih Tempat Ibadah

BANJARBARU - Jajaran Koramil Kodim 1006/Banjar secara serentak bersama masyarakat, melaksanakan kegiatan Jumat bersih dengan membersihkan tempat ibadah. Kegiatan dirangkai dalam rangka " Karya Bakti Pembersihan Tempat Ibadah HUT TNI Ke - 77 Tahun 2022".Jum'at (16/09).



Danramil - 07 /Banjarbaru Kapten Inf Syafril Anwar mengatakan Pembersihan dilakukan Jum'at bersih dan dilaksanakan disalah satu Gereja GBI RT.04 /04 Kelurahan Mantaos Kita Banjarbaru

Koramil Banjarbaru dibantu Babinsa dan pengurus Gereja GBI Pendeta Erwin juga sebagai Ketua Rt berbaur bersama anak - anak sekolah melaksanakan pembersihan sekitar tempat ibadah " Ungkap Danramil"

Dengan tujuan menjalin silaturahmi dan membantu masyarakat menjadi contoh juga mengajak menjaga kebersihan. "Kami berupaya mengajak masyarakat untuk menerapkan pola hidup bersih, tidak saja bagi diri tetapi juga lingkungan termasuk tempat ibadah", Tuturnya. Pengurus Gereja GBI Pendeta Erwin Uguay mengaku sangat menyambut baik kiranya Tuhan memberikan keberkahan hari ini datang anggota TNI dengan hati yang tulus ramah membantu kami melakukan kerja bakti pembersihan.

Dengan besar dan senang hati kami warga disini teras terbantu apalagi kegiatan ini dalam rangka HUT TNI Ke -77.

Harapan saya TNI terus berkarya dan menjadi harapan rakyat dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat Sekali lagi kami ucapkan terimakasih Danramil atas upaya dan kesediaan waktunya membantu kaki " Pungkasnya"

Sementara itu Pasiter Kapten Inf Pupun Punanjar mengatakan kegiatan serentak jajaran Koramil Kodim 1006\Banjar.

Tidak hanya ditempat Ibadah Gereja saja, Pura, Vihara Mesjid, Surau dan Musholla yang ada diwilayah menjadi sasaran Kegiatan Karya Bakti .

Merupakan wujud kepedulian TNI terhadap lingkungan sekaligus dalam rangka menyambut HUT TNI KE - 77